

Hospital Mompía inaugura un nuevo Centro Médico en Santander reforzando el sistema sanitario cántabro

Las nuevas instalaciones, que han recibido una inversión de más de dos millones de euros, reemplazan a las de Tetuán con mejores condiciones, servicios y más personal

16 de julio de 2024

Hospital Mompía ha inaugurado hoy un nuevo Centro Médico en Santander con el objetivo de potenciar su liderazgo en el sector de la salud, reforzando el sistema sanitario en Cantabria. Las nuevas instalaciones, que han supuesto una inversión de más de 2 millones de euros, ocupan algo más de 800 metros cuadrados, divididos en tres niveles. Así, el centro cuenta con un área de Urgencias dotada con 5 boxes, incluida área de Observación y dispensación de medicamentos, para brindar una atención rápida y eficiente a todos los pacientes. Además, ofrece una moderna zona de Fisioterapia equipada con 6 boxes y las principales técnicas rehabilitadoras como magnetoterapia, ondas de choque o diatermia.

Pablo Corral, director general de Hospital Mompía, ha asegurado que “este centro médico se suma a la red asistencial de Hospital Mompía para acercarnos aún más a la población, con más y mejores servicios, demostrando así nuestro compromiso con la salud de los cántabros y el sistema sanitario regional”.

El nuevo espacio se completa con 7 consultas y con Radiología, cuya puesta en marcha está prevista en una segunda fase, a partir del próximo mes de septiembre.

Para Olga Sánchez, consejera delegada de AXA España, grupo al que pertenece Hospital Mompía, “nuestro objetivo es tener en Cantabria la mejor oferta en Salud y damos un paso más con un centro en el que la innovación y la atención a los pacientes es fundamental”. “Desde hace 4 años hemos invertido más de tres millones de euros, un ejemplo de nuestro compromiso”, añadió.

El Centro Médico, ya en funcionamiento desde el pasado 8 de julio, dispone de tres accesos diferenciados. Los pacientes que acudan a Urgencias y Fisioterapia tendrán que acceder por la Plaza del Progreso, mientras que la entrada destinada a la zona de Consultas será por la calle Castilla, 19. Se trata de una céntrica ubicación, junto a las estaciones de tren y autobuses, y con diferentes aparcamientos cercanos.

Responsabilidad con el paciente

Conscientes de la importancia de reforzar la oferta asistencial de cara al verano, Hospital Mompía ha trabajado de forma intensa durante los últimos meses con el único objetivo de abrir el nuevo Centro Médico para agilizar las Urgencias en esta época estival.

“Hemos definido un circuito de atención de Urgencias complementario para optimizar los recursos al servicio de los usuarios y ofrecer la mejor experiencia al paciente y familiares, teniendo en cuenta los picos de mayor demanda asistencial”, ha afirmado Pablo Corral.

Las nuevas instalaciones del Hospital en Santander, que reemplazan con mejores condiciones a las de Tetuán, intensifican este servicio gracias a un amplio horario, de 8:00 a 23:30 horas, para aligerar y ampliar las opciones asistenciales para el cliente.

Pero Urgencias no solo se refuerza con nuevas instalaciones, más modernas y mejor dotadas. Coincidiendo con la apertura de este nuevo centro, Hospital Mompía ha incorporado al nuevo proyecto un gran equipo experto de profesionales, lo que va a permitir mejorar la coordinación entre las diferentes sedes del Hospital, la calidad del servicio y la atención a todos los pacientes.

Patricia Presmanes

patricia.presmanes@hospitalmompia.com
(+34) 661 644 488

Con 25 años de historia, **Hospital Mompía** es el hospital privado más importante de Cantabria desde 1998. Cuenta con 105 camas y su bloque quirúrgico está constituido por 9 quirófanos. Realiza cerca de 11.000 procedimientos al año, de los cuales 6.000 son cirugías mayores.

Es, además, un hospital docente autorizado para impartir enseñanzas universitarias y de Formación Profesional de la mano de su Escuela en Ciencias de la Salud. Desde 2017, imparte el Grado en Enfermería con validez en todo el territorio nacional.

Es propiedad del Grupo AXA, uno de los grandes grupos aseguradores de España, con un volumen de negocio total de 2.717 millones de euros en 2022, más de 3,2 millones de clientes y 5,5 millones de contratos.